
Préterito indefinido  
VERBOS REGULARES 

Yo Amé 

Tú Amaste 

Él, ella, usted Amó 

Nosotros, as Amamos 

Vosotros, as Amasteis 

Ellos, ellas, ustedes Amaron 

- ar 



Préterito indefinido  
VERBOS REGULARES 

Yo Temí 

Tú Temiste 

Él, ella, usted Temió 

Nosotros, as Temimos 

Vosotros, as Temisteis 

Ellos, ellas, ustedes Temieron 

- er 



Préterito indefinido  
VERBOS REGULARES 

Yo Partí 

Tú Partiste 

Él, ella, usted Partió 

Nosotros, as Partimos 

Vosotros, as Partisteis 

Ellos, ellas, ustedes Partieron 

- ir 



 
 

DIFERENCIA DE USO ENTRE PRETÉRITO PERFECTO Y PRETÉRITO INDEFINIDO 
 

Uso del pretérito perfecto:  
 
en español significa la acción 
pasada y perfecta que guarda 
relación con el momento presente.  

Uso del pretérito indefinido:  
 
lo utilizamos cuando el espacio 
temporal en que colocamos la acción 
es absolutamente pasado con 
respecto a nuestro presente actual.  



 
 

DIFERENCIA DE USO ENTRE PRETÉRITO PERFECTO Y PRETÉRITO INDEFINIDO 
 

Hoy:  
hoy he ido a visitar a mi tía 
 
Esta mañana/tarde/noche/ 
semana/mes/año/siglo:  
 
Esta mañana he estudiado mucho. Este año 
he ido de vacaciones a España. 
 
Últimamente: Últimamente no ha estado 
bien. 
 

Ayer, anteayer, anoche:  
Ayer fui a un concierto. 
 
El otro día, el lunes, el martes:  
El lunes vino a verme. 
 
El mes, el año pasado, la semana 
pasada, el siglo pasado:  
El año pasado estuve de vacaciones en 
Barcelona. 

perfecto indefinido 



 
 

DIFERENCIA DE USO ENTRE PRETÉRITO PERFECTO Y PRETÉRITO INDEFINIDO 
 

Alguna vez, algunas veces:  
Has estado alguna vez en Chile? 
 
Nunca:  
No he estado nunca en Dinamarca. 
 
Siempre:  
Siempre ma ha gustado jugar al fútbol. 
 
Todavía:  
Todavía no he echado la carta que te 
escribí. 
 
Ya: ¿Ya has vuelto de la playa? 
 

Hace 3 días, 5 años:  
Hace 3 días me caí por la escalera. 
 
Con fechas:  
En 1945 terminó la Segunda Guerra 
Mundial. 
 
¿Cuándo?:  
¿Cuándo estuviste en la Costa del Sol? 

perfecto indefinido 


